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Herr Richter berichtet, dass sich seine zuversichtlichen Aussagen in der Sitzung des Hauptaus-
schusses vom 08. September nicht erfüllt haben, da es nicht gelungen sei, die 7 betroffenen 
Parteien an einen Tisch zu bekommen. Nun sei zunächst ein Gespräch mit den Investoren und 
anderen Beteiligten am 17. November 2010 geplant und mit den Vertretern des Tennisvereins 
am 23.11.2010, zu dem vorab ein Fragekatalog übergeben wurde. Darauf Bezug nehmend fragt 
Herr Dr. Scharfenberg, ob da „etwas dabei wäre“, was nicht lösbar sei und Herr Richter entgegnet, 
dass diese Themen im lösbaren Bereich  liegen – wie die Verhandlungen dann konkret laufen, 
werde man sehen. Auf die Nachfrage von Frau Engel-Fürstberger zum Zeitpunkt der Beendigung 
des Pachtvertrages wird das Jahresende 2011 genannt. 

 
 

 


